

## Des fleurs en papier pour la fête de la mer



Annick Perrot et Geneviève Osmont participent à la création de fleurs en papier jeudi 7 novembre.

### **SAINT-VAAST-LA-HOUGUE**

Après une période de rodage, les préparatifs de la fête de la mer de l'année 2020 vont bon train pour le quartier de l'église.

Cette manifestation se déroule tous les dix ans. C'est un événement religieux qui a, en 2010, attiré plus de 20 000 personnes. "L'appel aux bénévoles a été entendu à Saint-Vaast et dans les bourgs environnants...", explique Annick Perrot, responsable de l'atelier.

Jeudi 7 novembre, tout le monde était en plein travail pour respec-

ter le thème et les couleurs des décorations, allant de l'ancien presbytère à l'église et ses alentours. "Les bénévoles ont réalisé des fleurs en papier crépon", a déclaré Annick Perrot qui n'hésite pas à montrer son savoir-faire et à guider les novices lors des réunions hebdomadaires du jeudi après-midi dans le local situé dans la cour des tilleuls de l'ancien presbytère, à l'entrée de la rue Croix-Marigny, près de l'église.

Les bénévoles continuent à réaliser des fleurs à leur domicile.